Saison 2009-10

Tennis

Le TC Combes-Giordan maintient le cap

Ils n'ont pas rendu le Trophée Per-rier! Mis sous clef. Pour une saison encore. Pour la deuxième consécutive... Non pas que le club du président Chauvin n'adhère pas à la notion de partage, mais voilà, les résultats sont là. Ceux comptabilisés par la fédération via la ligue. Ceux convertis en points pour un classement très officiel qui a placé le TC Combes-F. Giordan en tête des clubs de la Côte d'Azur et premier sur le circuit jeune organisé par le comité départemental. Une fierté mesurée par Bruno Rafaitin, l'un des responsables sportifs du club : « Le Trophée Perrier, c'est le baromètre ». Un simple repère pour répondre à une seule exigence : « Satisfaire toutes les populations. De l'école de tennis, où nous essayons de leur apprendre le tennis correctement, à la compétition. Notre créneau est de satisfaire celui aui ne veut qu'un seul entraînement par semaine à celui qui en veut plus », explique encore Rafaitin, qui précise encore que les efforts ont



La délégation niçoise sur les prés normands.

(Photo DR)

porté sur la prise en charge des joueurs. « Les structures nécessaires ont été mises en place : tennis-études, vidéo, accompagnement au tournoi, etc. » Un développement qui n'a pas fait oublier au TC Combes-Giordan sa vocation première

de club formateur. Rien d'étonnant donc à ce que la tournée d'été en Normandie ait viré au succès pour les 20 Niçois de 14 à 18 ans engagés dans un marathon de 20 jours. Bilan : 43 performances! Les amateurs apprécieront... Et comprendront également que la saison, avec trois équipes de nationale engagées en championnat de France (dames : N1B, hommes : N2 et N4) – c'est une exception sur la Côte devrait confirmer le club dans ses choix et orientations. « Plus de 70 joueurs (euses) ont accédé à la 2º série en 20 ans », rappelle Rafaitin

qui sait aussi les ambitions dosées mesurées par rapport au budget. Qui espère seulement dans la construction de courts couverts, dans une édition 2010 du tournoi du club aussi satisfaisante que la version 2009. Qui attend une nouvelle saison, à la hauteur de la précédente.

Les résultats 2009

Individuels:

Morgane Pons: championne
Côte d'Azur 2° série (qualifiée
pour le championnat de France)
et championne Côte d'Azur 1718 ans (qualifié pour le championnat de France)
Arnéodo Romain (-2/6): champion Côte d'Azur 17-18 ans

(qualifié pour le champ de France) Froget Thierry (4/6) : champion

Froget Thierry (4/6): champion cote d'azur + 50 ans (qualifié pour le championnat de France) Roquet Arthur : finaliste championnat Côte d'Azur 9 ans (qualifié pour les régionaux)
Par équipes :
Froget Clara (30/5), El Bechir
Mouna (Nc) : championnes
Côte d'Azur 9 ans 1° div :
Gohaud Axel (15/2), Rafaitin
Robin (15/2) : champions Alpes
Maritimes 13-14 ans 1° div.
Dubien Carla (30), Carrere
Laura (30/1) : finalistes championnat Alpes-Maritimes 1314 ans 1° div.

17 septembre 2009

Tennis

Un titre pour Les Combes

sans. Sans titre par équipe chez les jeunes. Une ga-

Depuis 85, ils n'auront avec déjà en ce début eu que deux années 2010, un premier trophée ramené au club par l'équipe féminine des 10 geure évitée cette année ans. Clara Froget, Mouna

El Béchir, Eva Quitet et Blu Delmas, championnes des Alpes-Maritimes, disputeront prochainement le titre régional au Var.

L'équipe des 11-12 ans filles (Lola Bianchi, Méline Fargère et Clémence Gohaud), jouera, elle, la finale départementale de D2. Champions également, les +45 ans messieurs qui ont décroché le titre Côte d'Azur et seront opposés à Avignon, le 31 janvier, en championnat de France.

Ci-contre, Clara Froget déjà couronné en 2009. Ce-dessous, l'équipe féminine des 10 ans récompensé par la direction du club.

(Photo DR)



Jevdi 14 Janvier 2010

Tennis

Morgane Pons : un talent à l'état pur

Retenez ce nom! Nul doute que Morgane Pons ne touche les sommets d'ici peu. A Roland-Garros juniors, cette année, la jeune Cannoise a passé deux tours avec brio.

Après avoir essayé plusieurs autres sports, c'est vers le tennis que le cœur de l'Azuréenne a penché. A l'âge de 8 ans, elle débute le tennis et commence sa formation à l'ISP Tennis Academy. Mais voyant son niveau monter, elle en veut plus, désire qu'on l'entoure, qu'on l'épaule, chose que l'ISP ne pouvait lui offrir. C'est donc au club Tennis Combes Francis-Giordan qu'elle décide de poser ses raquettes. Elle connaît bien ce club car c'est ici qu'elle s'entraîne pour les tournois par équipes. Elle s'y sent bien, et arrive à progresser. « Les gens sentent que j'ai du potentiel ici, ils savent m'entourer =

Victorieuse de la nº2 junior

D'autant plus que, pour cette année, Morgane a eu la chance de bénéficier d'une wild-card pour parti-



La Cannoise Morgane Pons, ici à Roland-Garros.

ciper à son premier Roland-Garros en tant que junior. Et pour l'occasion le tirage

elle devait jouer la numéro 2 junior, Karolina Pliskova. Mais pour la Cannoise, pas question de flancher, de se poser trop de questions : « Il fallait que je la batte ». En plus de la battre, Morgane Pons l'a fait avec la manière, en l'emportant 6-3, 6-1. Ce qui l'a poussé à la victoire,

n'était pas vraiment en sa faveur. Dès le premier tour c'est le public : « Quand on voit, tous ces gens vous encourager, ça donne envie de faire encore mieux ». Elle a ensuite passé un deuxième tour en battant la Norvégienne Ulrike Eikkeri 6-7 (5), 6-4, 6-3. Malheureusement en huitième de finale, elle n'a pas bénéficié de la même chance, en s'inclinant devant la Tunisienne Ons Jabeur. « Les huitièmes étaient différents, le public était moins présent parce

que sur le terrain d'à côté, Gianni Mina jouait ».

Un modèle nommé **Marat Safin**

« Dans les vestiaires sous le Lenglen, on côtoyait les joueurs pros. On pouvait voir leur rituel d'avant match, la concentration ». Elle nous confie qu'elle n'a pas vécu son Roland-Garros comme un tournoi junior, et qu'elle voulait s'enlever toute pression pour profiter au maximum.

Bizarrement Morgane, ne regarde pratiquement pas de tennis féminin, elle préfère s'inspirer des hommes. Son modèle est Russe, il est connu pour ses faits de matchs. Il s'agit de... Marat Safin. - Des joueurs comme lui, ça ne se fait plus, le voir jouer c'était plus que du tennis, c'était tout un spectacle. Aujourd'hui on ne voit plus de tennisman s'exprimer comme lui. C'est dommage »

Côté études, Morgane est en terminale et va passer son bac en septembre. Mais le tennis est bien évidemment sa passion, elle espère d'ici deux ans intégrer le top 150 WTA. En attendant elle se concentre sur les tournois par équipe et sur des tournois mineurs afin de trouver ses repères.

A 18 ans, cette Cannoise ne fonce pas dans le mur, sait où elle va, et se fixe des objectifs bien précis. Nous reverrons donc assurément Morgane Pons, dans les futurs tournois majeurs.

YANIV BENAYM

Nuc Mahn Mercredi 30 Jun 2010

Tennis - France (17-18 ans)

Déjà titrée en double, Morgane Pons vise le simple

La Cannoise Morgane Pons n'en finit plus d'enchaîner les victoires sur la terre battue de Roland-Gar-

Engagée à la fois en simple et en double pour ces championnats de France - Trophée Perrier 17-18 ans, elle a déjà connu un premier sacre en double hier aprèsmidi aux côtés de sa partenaire André Ka face à la paire Collombon/Ginier (6-1, 7-6)

Quelques minutes plus tôt, la 745° mondiale avait validé son billet pour la finale du simple en venant à bout de la Francilienne Amandine Hesse 6-4, 6-0 en 1 h 32.

Une immense satisfaction pour l'Azuréenne au sortir du cours, d'autant qu'elle s'était fait une petite frayeur lors de l'entame de match : « J'aime rentrer dans une partie en étant déjà très échaufée. Or là, ce n'était pas le cas et en plus je souffre d'une petite contracture à la cuisse droite. C'est comme ça que j'ai perdu les deux premiers jeux. Après, j'ai su faire abstraction du vent, de la pluie et d'Amandine (Hesse) pour re-

venir dans le match ».

Après avoir débreaké pour revenir à 2-2, elle prenait le service de la Parisienne à 3-3. Pons tenait son avantage jusqu'au bout pour remporter le set 6-4 en 52'. La seconde manche était une parodie de jeu, tant Hesse était hors sujet, en enchaînant fautes directes et gestes de mauvaises humeurs.

Résultat : un 6-0 sans appel. Cet après-midi, la Cannoise tentera donc le doublé face à la Lyonnaise Caroline Garcia, elle aussi - 30.

JULIEN LEDUC



La Cannoise Morgane Pons (à droite) vient de se qualifier pour la finale du simple aux dépens de la Francilienne Amandine Hesse. (Photo J. L.)

Mardi 24 aout 2010